



NATIONAL CAPITAL COMMISSION
COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

TENDER ADDENDUM

**RIDEAU CANAL CORRIDOR
MAINTENANCE MANAGEMENT SERVICES**

NCC TENDER FILE # AL1838

DATE: AUGUST 30, 2022

ADDENDA À LA SOUMISSION

**SERVICES DE GESTION DE L'ENTRETIEN DU
CORRIDOR DU CANAL RIDEAU**

**NUMÉRO DE DEMANDE DE SOUMISSION DE LA
CCN AL1838**

DATE: LE 30 AOUT 2022

ADDENDUM #: 2

ADDENDA n°: 2

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. The bid closing date and time is extended to Monday, September 19th, 2022 at 3:00pm EDT.
2. Question 1
In Annex C pg 11 3.5.4 it indicates that the A-7-H should be
One typical Week in July
One typical week in January
In the actual 13. Appendix A-7-H it says
Typical week Spring
Typical week Fall

Answer 1

Appendix A-7-H is correct. Annex C, Point Rated Technical Criteria, two sub-items 1 and 2 of item 3.5.4 are revised to read:

1. One typical work week in spring when grass is still growing;
2. One typical work week in the Fall.

3. Question 2
With the site changes in addendum 1 can we expect;
 - Dow's Lake Parking Lot map?
 - Revised 8.3 Annual Fixed Fee Payment Schedule?
 - Revised Annex D Financial Proposal 4.1.3 Annexes D-A (3)?

Answer 2

The attached revised and corrected asset inventory sheets (8 Adobe files) replace those issued as part of Addendum #1. There are no changes required to the Annual Fixed Fee Payment Schedule (8.3) or Annex D.

- 1- La clôture d'offre est prolongée à lundi le 19 septembre 2022 à 15h00, HAE.
- 2- Question 1
Dans l'annexe C pg 11 3.5.4 il est indiqué que le A-7-H doit être
Une semaine typique en juillet
Une semaine typique en janvier
Dans la version actuelle 13. Annexe A-7-H, il est indiqué
Semaine type Printemps
Semaine type automne

Réponse 1

L'annexe A-7-H est exacte donc Annexe C – Critères technique côtés, les sous-items 1 et de 3.5.4 sont révisés à lire :

1. Une semaine de travail type au printemps pendant la période de croissance végétative;
2. Une semaine de travail type à l'automne.

- 3- Question 2
Avec les changements de site dans l'addendum 1 pouvons-nous nous attendre;
 - Un plan du parc de stationnement du lac Dow ?
 - Un calendrier annuel de paiement des honoraires fixes révisé (8.3) ?
 - L'Annexe D, Proposition financière 4.1.3 Annexes D-A (3) révisée ?

Réponse 2

Les feuilles d'inventaire des actifs révisées et corrigées ci-jointes (8 fichiers Adobe) remplacent celles publiées dans le cadre de l'addendum n° 1. Aucune modification n'est pas requise au Calendrier de

paiement des frais fixes annuels (8.3) ou à l'annexe
D.

Allan Lapensée
Senior Procurement Advisor
Procurement Services
Corporate Services Branch

Allan Lapensée
Conseiller principal à l'approvisionnement
Services de l'approvisionnement
Direction des services généraux